



**SALUD** La entidad puertorrealen quedan detrás del colectivo que agrupa a los diabéticos de toda Cataluña

## La Asociación de Diabéticos queda segunda en un certamen nacional

JEREZ/R.A.

La Asociación Puertorrealen de Diabéticos ha obtenido la segunda posición en el concurso Crece con tu diabetes organizado por la Federación de Diabéticos Españoles (FEDE) y Laboratorio Roche.

La entidad puertorrealen concurrió con el proyecto *Jóvenes con*

*arte... y diabetes*, que reúne "varios aspectos e inquietudes que a los jóvenes de hoy en día interesan en cuanto a ocio y tiempo libre, sin importar tener diabetes o no, como son la música, el arte y el deporte".

El objetivo es "reunir en dos jornadas la práctica saludable del deporte para cuidar y cultivar el cuer-

po, combinadas con los también importantes cuidados de la mente y el intelecto, el arte de la mano o con la pintura y la música", se explica desde la asociación. "La idea hace hincapié en todo momento en que se reúna jóvenes con diabetes o no, es decir, en que la convivencia de jóvenes con diabetes, amigos y familiares sea pri-

mordial, las actividades se desarrollarán siempre juntos".

### TRAS CATALUÑA

Al concurso han acudido 23 asociaciones procedentes de toda España con sus respectivos proyectos y el día 14 de noviembre, coincidiendo con el Día Mundial de la Diabetes, comenzó la votación que sólo se podía efectuar a través de Internet y que ha terminado el 31 de enero.

Los resultados de la votación han sido "muy satisfactorios" para la asociación puertorrealen que ha quedado segunda clasificada tras "la fortísima Asociación de

Cataluña que engloba a toda la comunidad autónoma". Después de Puerto Real, única asociación de un pueblo relativamente pequeño, se encuentran, entre otras, las asociaciones de Navarra, Huelva, Cartagena, Salamanca, Valencia, Sevilla o Madrid.

De nuevo la Asociación Puertorrealen de Diabéticos considera que "ha dado muestra de su seriedad, trabajo, tesón y, sobre todo, que ello significa el apoyo del pueblo de Puerto Real a esta asociación por su trabajo que dedica a toda la población, dando muestra de su finalidad social y solidaria".